



# *Presidencia de la República Dominicana* *Defensa Civil*

**“Año del Fomento a las Exportaciones”**

**PERIODO DEL 1RO AL 31 DE ENERO 2018**

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**

## **PUBLICACIONES OFICIALES**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- **Defensa Civil entrega ambulancia y local remozado en municipio Esperanza**
- **RD contribuirá con la reducción del riesgo de desastres en Centroamérica**
- **Defensa Civil anuncia operativo por celebración del Día de la Altagracia**
- **Defensa Civil asiste cientos de personas durante operativo por celebración del Día de la Altagracia**
- **Gobierno de Japón dona equipos de rescate a la Defensa Civil**
- **CNE, DIGECOOM y UE entregan al INAPA herramienta de evaluación de seguridad de sistemas de abastecimiento de agua**
- **DC realiza evacuaciones donde murieron mujer y sus hijas durante derrumbe en Herrera**



**El Servirle al Pueblo es Nuestro Deber.**

Calle Pepilo Salcedo esq. Recta Final, Plaza de la Salud al lado OPS, 2da. Planta • Tel.: 809-472-8614/15/16/17  
E-mail: dcsantodomingo@gmail.com • RNC:401-00984-6

Economía (<https://acento.com.do/economia/>)

## UE entrega al Inapa herramienta para evaluar seguridad de sistemas de abastecimiento de agua

La iniciativa permitirá obtener un valor del nivel de seguridad de los acueductos frente a una o varias amenazas, así como determinar la resiliencia de la infraestructura vital

Servicios de Acento.com.do (<https://acento.com.do/autor/servicios/>) - 24 de enero de 2018 - 9:00 pm - [Deja un comentario](#) ([https://acento.com.do/2018/economia/8530430-ue-entrega-al-inapa-herramienta-evaluar-seguridad-sistemas-abastecimiento-agua/#disqus\\_thread](https://acento.com.do/2018/economia/8530430-ue-entrega-al-inapa-herramienta-evaluar-seguridad-sistemas-abastecimiento-agua/#disqus_thread))



Foto: Acento.com.do/Fuente (<http://Acento.com.do/Fuente>) externa.



SANTO DOMINGO, República Dominicana.- La Delegación de la Unión Europea en el país entregó al Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), la herramienta de evaluación de seguridad de sistemas de abastecimiento de agua.

Según informaron, la iniciativa, ejecutada en conjunto con la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Dirección General de Cooperación Multilateral (DIGECOOM), permitirá obtener un valor del nivel de seguridad de los acueductos frente a una o varias amenazas, así como determinar la resiliencia de la infraestructura vital (hospitales, escuelas y suministros hídricos) en tres de los municipios más vulnerables del país (Santiago, Puerto Plata y San Juan), para reducir el riesgo generado por fenómenos naturales y antrópicos.

El acto de entrega y traspaso que se realizó en el salón Tito Cairo de la institución, fue encabezado por el ingeniero Horacio Mazara, director ejecutivo del INAPA; el subdirector de la Defensa Civil, Coronel Puro de la Cruz; el embajador Antonio Vargas Hernández, director general de cooperación multilateral y ordenador de los fondos europeos.

Esta guía se desarrolla en colaboración con el INAPA y las ocho Corporaciones de Acueductos y Alcantarillados (CORAAS) existentes en el territorio dominicano, a través de un proceso de consulta y validación articulado con talleres participativos y evaluaciones piloto en los acueductos seleccionados de los municipios de San Juan de la Maguana, Santiago de los Caballeros y San Felipe de Puerto Plata.

## Miembros de la Defensa Civil realizan operativo por el Día de La Altagracia

Por: Noticias SIN

Domingo 21 enero, 2018 | República Dominicana



**SANTO DOMINGO,**  
.- Como parte del operativo de prevención ejecutado por La Defensa Civil en el feriado del día de la Virgen de la Altagracia, miembros de este organismo se mantienen apostados en el peaje de la autopista Las Américas.

Omar Rivera, supervisor de dicha brigada dijo que el operativo tiene como

objetivo, orientar a todas las personas que se desplazan a la zona este del país, especialmente a la provincia hacia Higüey.

Estos se encuentran distribuidos en todos los carriles de la referida autopista, portando letreros en sus manos, con mensajes como: si manejas no tomes alcohol, ponte el cinturón de seguridad, preserva tu vida, entre otros.

Rivera dijo que el Director de la Defensa Civil, general de brigada, Rafael Antonio Carrasco, mantiene brigadas puntos estratégicos, desde el peaje Las Américas hasta la Basílica de Higüey.

## Defensa Civil remozó su local en Esperanza y entrega ambulancia

Redacción | 5 enero, 2018



La actividad fue encabezada por el director de la institución general, Rafael Antonio Carrasco Paulino, quien entregó las llaves de la ambulancia a la alcaldesa de esa comunidad, Ana Jaqueline Peña.

La Defensa Civil entregó este viernes en el municipio Esperanza, provincia Valverde, su local remozado y una ambulancia para el

servicio de la comunidad.

La actividad fue encabezada por el director de la institución general, Rafael Antonio Carrasco Paulino, quien entregó las llaves de la ambulancia a la alcaldesa de esa comunidad, Ana Jaqueline Peña.

Peña agradeció la disponibilidad de las autoridades a favor de residentes de la comunidad a la hora de una emergencia cuenten con la ayuda necesaria.

La ambulancia cuenta con todos los equipos para hacer frente a cualquier eventualidad que se presente.

En la actividad estaban presentes otras autoridades municipales y el director Municipal de la Defensa Civil en Esperanza, Bernardo Antonio González, al igual que varios voluntarios. En representación del gobernador de Valverde estuvo José Alberto Blanco.

## Realizan evacuaciones donde murieron mujer y sus hijas durante derrumbe en Herrera

Redacción | 27 enero, 2018



**Santo Domingo Oeste, RD.**– Miembros de la Defensa Civil realizaron este sábado evacuaciones en la zona donde fallecieron tres personas a consecuencia de un deslizamiento de tierra en la comunidad El Abanico de Herrera, en el municipio Santo Domingo Oeste.

Las muertes se registraron la noche de este jueves. Las víctimas fueron dos menores de edad y su madre, quienes murieron cuando una piedra gigante le cayó encima a su vivienda.

Varios equipos del organismo de socorro, encabezado por su director Rafael Antonio Carrasco Paulino, acudieron al lugar donde perdieron la vida Danilsa Peña, de 30 años y sus dos hijos Yerelis Peña, de ocho años y Frayelis Peña. Habitantes de tres viviendas y dos locales comerciales han sido deshabitado por pedido de las autoridades y serán reubicados en casa de amigos y familiares mientras las autoridades continúan las investigaciones.

# RD contribuirá con la reducción del riesgo de desastre en Centroamérica

Publicado el: 15 enero, 2018 | Por: Hoy | e-mail: [info@hoy.com.do](mailto:info@hoy.com.do)



El presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y Director Ejecutivo de la Defensa Civil, General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino, ERD., recibió la visita de Roy Barboza, secretario ejecutivo del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres Naturales en América (CEPREDENAC) y Guillermo González, vicepresidente pro t mpore del organismo y director del Sistema para la Prevenci n, Mitigaci n y Atenci n de Desastres (SINAPRED) de Nicaragua.

Los funcionarios conversaron sobre la **adhesi n** de la Rep blica Dominicana al CEPREDENAC, mediante la resoluci n 125-17 del Poder Ejecutivo, con la finalidad de fortalecer el Sistema Nacional de gesti n de Riesgos del pa s, agregando que la misma persigue el intercambio de informaci n en materia de gesti n de riesgos, as  como la experiencia, asesor a t cnica y cient fica con los dem s pa ses miembros.

En el encuentro, Carrasco manifest  que el pa s contin a desarrollando acciones para la reducci n del riesgo de desastres, resaltando la labor de la Defensa Civil, que cuenta con una Escuela Nacional de Gesti n de Riesgos (ESNAGERI), para la capacitaci n de los actores que toman decisiones as  como los que dan respuesta ante las emergencias y una moderna Sala de Situaci n para canalizar informaci nes y disminuir los tiempos de respuesta cuando ocurre un evento.

Adem s, explic  sobre los servicios que brinda al pa s la instituci n de socorro, como primeros auxilios, b squeda y rescate en estructuras **colapsadas**, monta as y espacios confinados, recuperaci n de cad veres, localizaci n de personas desaparecidas, salvamento acu tico, manejo de materiales peligrosos, apoyo en actividades de asistencia masiva, as  como capacitaciones a instituciones p blicas y privadas.

Posterior a la reuni n, los ejecutivos de CEPREDENAC recorrieron las instalaciones de la Defensa Civil, donde conocieron la ESNAGERI, la Sala de Situaci n y las unidades de respuesta antes mencionadas.

## Defensa Civil anuncia operativo por celebración del Día de la Altagracia

Nacionales Por El Nuevo Diario sábado 20 de enero, 2018

EL NUEVO DIARIO, SANTO DOMINGO.- La Defensa Civil anunció que integrará 531 voluntarios y 192 empleados al "Operativo Altagraciano 2018", que coordina el Centro de Operaciones de Emergencias (COE), con el objetivo de prevenir y dar respuesta ante cualquier emergencia durante la celebración del Día de La Virgen de la Altagracia.

El director ejecutivo del organismo, General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino, ERD., informó que el personal estará llevando mensajes con pancartas y bandereos preventivos en las autopistas Las Américas y Juan Pablo Duarte, desde el sábado 20 a las 8:00 de la mañana hasta el domingo 21 a las 6:00 de la tarde.

Añadió que para esta jornada se instalarán 26 puestos de socorro y siete ambulancias, distribuidas en las provincias La Altagracia, El Seibo, Hato Mayor, La Romana, San Pedro de Macorís, Monte Plata, Monseñor Nouel y La Vega.

El General Carrasco expresó que en la Basílica de Higüey habrá un hospital de campaña, un puesto de niños extraviados y una farmacia, donde 24 médicos de diferentes especialidades y paramédicos brindarán asistencia a los devotos que la necesiten.

El operativo incluye también dos unidades con herramientas de extricación vehicular, una colocada en la Autovía del Este, en el Puente Guido Gil sobre el Río Soco, y la otra en el Cruce de la Carretera de Yuma con Autovía del Coral.

Además, la Defensa Civil apoyará mediante carreteo al Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESET=AMET), así como al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

## La Defensa Civil recibe vehículos y equipos de Japón

**COLABORACIÓN.** La Defensa Civil recibió ayer por parte del gobierno japonés una donación de equipos de vehículos de motor, de rescate y repuestos para fortalecer el trabajo de la institución en la reducción de riesgo ante desastres en el país.

La entrega formal de los equipos la hizo el embajador de Japón en la

República Dominicana, Hiroyuki Makiuchi, al director ejecutivo de la Defensa Civil, Rafael Antonio Carrasco Paulino.

El donativo consiste en seis vehículos de motor: dos camiones marcas HINO y cuatro furgonetas Nissan Urvan 2017, tres de los cuales están equipados con herramientas especiales para desarrollar labores de extricación vehicular en casos de accidentes de tránsito, y para búsqueda y rescate en estructuras colapsadas. El aporte incluye 64 carpas multifuncionales, cuatro equipos de buceo y seis camillas de trauma que se utilizarán en los diferentes operativos a nivel nacional. Para el manejo de estos equipos, el personal técnico de la institución recibió capacitación. **elCaribe**

**El Día. Santo Domingo**

Miércoles 24 de Enero de 2018

### Donación

## Defensa Civil recibe equipos

La Defensa Civil recibió ayer varios equipos habilitados con diversas herramientas especiales que permitirán a los rescatistas eficientizar su labor a la hora de acudir a las emergencias. El donativo consiste en dos camiones y cuatro furgonetas, tres de los cuales están equipados para desarrollar labores de extricación vehicular en casos de accidentes de tránsito, donde quedan personas atrapadas, y además para búsqueda y rescate. \*